



Carolina Bueno

(Redacción, 07/06/2021) *La noticia de la elección de una mujer al frente de la Secretaría ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), ha despertado el interés de la prensa protestante del país vecino. El artículo que reproducimos a continuación, traducido al castellano, puede leerse en su versión original en francés pinchando [aquí](#)*

Carolina Bueno se convertirá en la primera mujer al frente de las Iglesias Evangélicas españolas

Esta abogada fue elegida para suceder al actual secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas del Estado español. En principio, debería asumir su

“Carolina Bueno deviendra la première femme à la tête des Églises évangéliques espagnoles”

Escrito por Rêforme, Augustine Passilly / Traducción y edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 07 de Junio de 2021 16:18

cargo en marzo de 2022. Esta es la primera vez que una mujer ocupará este cargo.

(**Augustine Passilly**, 05/06/2021) El 24 de marzo, Carolina Bueno fue elegida adjunta a la secretaria ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas [del Estado Español](#) (Ferede).

Es la primera vez que una mujer ocupará este cargo dentro de esta entidad, creada en 1986 y que agrupa a casi todas las Iglesias no católicas del país.

Mejorar las relaciones de la iglesia con el gobierno

“He sido nombrada adjunta del actual secretario ejecutivo, Mariano Blázquez, hasta el próximo año, cuando las iglesias protestantes ratifiquen o no mi nombramiento”, dice Carolina Bueno. Esta abogada de 44 años debería, en principio, tomar posesión del cargo en marzo de 2022. Agrega que indudablemente debe su elección, con más del 80% de los votos, “al trabajo realizado en los últimos dieciocho años. del departamento legal de Ferede.”

Y esto,

“ independientemente

[de mi condición de mujer,](#)

”

ella insiste.

“Lo más importante es que amo a Dios, que quiero servirle y servir a las iglesias para mejorar nuestra relación con el gobierno y las administraciones locales, para que reconozcan nuestro trabajo por la sociedad. Esto podría conducir a una situación más favorable [a la apertura de lugares de culto](#)

ya

[la libertad religiosa](#)

”

, detalla Carolina Bueno a

Reform

e.

Desarrollar proyectos conjuntos entre las Iglesias

La futura secretaria ejecutiva también ha anunciado que trabajará para que los protestantes,

“Carolina Bueno devendrá la première femme à la tête des Églises évangéliques espagnoles”

Escrito por Rèforme, Augustine Passilly / Traducción y edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 07 de Junio de 2021 16:18

que agrupan a [poco menos del 2% de la población española](#) , se sientan representados dentro de la federación con *"dignidad y honestidad"*

. Por último, desea

"desarrollar proyectos comunes entre las Iglesias para el bien de la sociedad y así ofrecer un buen testimonio al mundo que nos rodea."

Madre de dos hijos, creció en una familia católica antes de unirse a [un grupo de estudio bíblico](#) en la universidad,

lo que le permitió

"llegar"

[a un conocimiento más profundo y personal de Jesús](#)

".

Por su parte, Jorge Fernández Basso, consejero de medios de comunicación de Ferede, declaró tras la elección de Carolina Bueno que *"su capacidad, su trabajo, su humildad y su vocación de servicio fueron sus credenciales más importantes como candidata."*

Fuente: Rèforme, **Augustine Passilly** / Traducción y edición: Actualidad Evangélica